

## ATLETISMO / XIV CROSS POPULAR SAN ANTON



Juan Jesús Sanz (dorsal 340), con el trío ganador, Enrique Fernández (852), Paco Santos (723) y Fernando Alamo (839).



Un grupo de atletas calienta músculos, antes de comenzar el cross.



La pentacampeona Alma de las Heras, tras su victoria de ayer.

GENUINO MADRID

VALLADOLID.— El palentino Francisco Santos Rey y la zamorana Alma de las Heras Carabajo subieron ayer a los primeros puestos del podio, en el Cross Popular de San Anton, que este año cumplió su decimocuarta edición y una vez más se corrió en el habitual circuito de El Pinar de Antequera.

El atleta del Metavi corrió los diez kilómetros largos del circuito en un tiempo de 26.59". En su marcha mantuvo un ritmo uniforme durante toda la carrera, en la que fue escoltado desde los primeros metros hasta el último tramo por Alberto Lorenzana Gusano, del Club Benavente Atletismo, e Iván Álvarez García, del Triatlón León. En los últimos quinientos metros el palentino aceleró la marcha y sus dos acompañantes no pudieron aguantar el tirón, cruzando la meta separados y marcando unos tiempos de 27.45 y 29.09.

En otras categorías masculinas vencieron Alberto Lorenzana del Club Benavente Atletismo y Enrique Fernández del Vino de Toro-Caja Rural en senior. En veteranos A, B, C, D y E, los triunfadores fueron Fernando Alamo del Vallant Racing Valladolid -vencedor absoluto en las ediciones primera, segunda y cuarta-, Javier Cabezas y Víctor Otero del Ciclotropeadores, César Portela del CDV Trotopinares y Angel Valderrábano del Palencia Atlético-Caja España.

El cross contó en la carrera masculina con más de setecientos participantes, pertenecientes a más de medio centenar de clubes.

En la categoría femenina, con más de un centenar de corredoras sobre un circuito de siete kilóme-

## Paco Santos y Alma de las Heras vencen en El Pinar

MÁS DE 800 ATLETAS CORRIERON EN EL CROSS SAN ANTON ● ALMA DE LAS HERAS SUMO AYER SU QUINTA VICTORIA EN ESTA PRUEBA ● EL CDV TROPATINARES MEJORÓ EL TRAZADO PARA LAS CARRERAS DE ESTE AÑO



Cabezera de la carrera masculina, momentos después de la salida. / REPORTAJE GRÁFICO: MONTE ALVAREZ

tros, la zamorana Alma de las Heras, que vistió uniforme del Vallant Racing Valladolid, cosechó su quinta victoria en este ya clásico Cross de San Anton. La atleta no se conformó con realizar una excelente carrera y engoró su proeza corriendo la primera vuelta con los atletas masculinos.

Otras ganadoras fueron Marta Fraile Marcos del Palencia Atlético Caja España en junior y Elisa Hernández Asensio del Capisul en senior. La independiente Glorietti Fontaneda Bartolomé junto con Virginia Botas Llorente del CDV Trotopinares, Monserrat Alvarez Benito del Campas y María Jesús Cerezo Fernández del CDV Trotopinares, resultaron vencedoras en las categorías de veteranas A, B,

De las Heras engoró su proeza acompañando a los hombres durante la primera vuelta

C y D respectivamente.

Las carreras de ayer contaron con los favores de una meteorología excelente y algunos ajustes positivos en el circuito próximo a las instalaciones deportivas de Fasa, que gentilmente cedió sus infraestructuras. El nuevo circuito resultó menos sacrificado para los participantes y más atractivo para los espectadores, debido a la eliminación de las solitarias sendas entre los pinos, y la reducción de los espacios sobre un diseño apto para dominar todo el recorrido sin apenas moverse del punto de salida.